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学校教育目標「夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気あふれる横田っ子」
臨時休校、連休をはさみ、５月７日（木）からやっ

と学校が再開されました。岩手県では、まだ新型コロ
ナウイルスの感染者は確認されていませんが、油断で
きない状況は続いています。学校では、ウイルス対策

について十分配慮しながら教育活動を行っていきます。「３密」をつくらないことが感染症拡大予防の基
本といわれていますが、学校は、どうしても子どもたちの接触は避けることができないケースも少なく
ありません。学校では、以下の５つの手立てを基本にして感染予防に努めます。
１ 手洗い・うがいの徹底
※手指のアルコール消毒（来校者にもお願いしています。また、校舎内では、マ
スクの着用もできるだけお願いします。）

２ マスクの着用
授業中は、基本的にマスクを着用させていますが、休み時間や体育等では、外
していることもあります。咳エチケットについて理解させるともに周りに気遣い
できる態度も育てていきたいと思います。

【お家の方へ】
清潔なマスクの使用を心がけさせたいと思います。不織布のマスクや手作りマスクで複数回使用できる
ものも増えています。ご協力をお願いします。※マスク不足も徐々に解消されつつあるようですが、
マスクが不足している場合は、担任まで申し出てください。

３ 病気に負けない体をつくる（免疫力を高める）
新型コロナウイルス感染でリスクが高いのは、持病がある方や免疫力が落ちている方と言われてい

ます。一般的に小学生～若年層は、比較的重症化しにくいとは言われているようですが、安心という
わけでもなさそうです。大事なことは、普段から病気に負けない体づくりをすること（食事をしっかりと
る、睡眠時間を十分とる、規則正しい生活をするなど）が大事です。家庭での過ごし方も大事になり
ます。学年に応じて自分で意識して健康な体づくりに努められるよう声掛けをお願いします。

４ 子ども同士、人と人の距離をできるだけとり、飛沫感染を防ぐ
できる限り飛沫感染を防ぐことができるような距離をとって活動させますが、どうしても学校の活

動では、距離をとることが難しい場面も少なくありません。できるだけ、意識して行動できるように
指導しています。

５ 換気・学校設備の消毒
学校では、時間を決めて換気（学級ごと）、施設・設備の消毒（職員）を行っています。ご家庭に

おかれましても極力、空気の入れ換え、室内の衛生管理に努めていただきますようお願いいたします。

５月８日（金）に避難訓練を実施しました。
今回は、大地震と火災を設定した訓練です。
避難方法を覚えるとともに、ふるさと学習の「そ
なえる」視点で災害から身を守る力の育成をねら
いとしています。

災害は、いつ起こるか分かりません。今回は、授業時間に起きたとい
う想定でしたが、子どもだけという場面の方が多いのが実際です。訓練
では、「おはしも」は、おおむね守られていました。課題は、「何が起きた
のかをよく聞き、判断し、考え、行動する」です。難しい課題ですが、今回の
訓練をしっかり振り返り、いざ起きた時のために行動できるよう指導し
ていきます。

写真は、６年生が、煙ができるだけ口に直接入らないように手で押さえながら整然と

非常口に向かっている様子です。

先日、長谷川順一（現ＰＴＡ副会長）様より、マスク２，０００枚
と学校教育活動に使ってください、と寄付金をいただきました。いただ
いたマスクは、早速、子どもたちと各世帯、教職員へ配布させていただ
きました。残ったマスクについては、学校で保管し、学校での活動やＰ
ＴＡ作業等で使わせていただきます。マスク不足のおり、貴重な品をいただいたこと、また、子どもた
ちへの心配りに、心より感謝いたします。ありがとうございました。
また、この他にも「市政を学ぶ会」様より、「大切なあなたへ」とメッセージを添えられた手作りマス

クをいただきました。本当にありがとうございました。
４月に予定されていたＰＴＡ総会、学級懇談

会、ＰＴＡ役員会が約３週間遅れで開催されま
した。本来、授業参観を含めて行う予定でした
が、コロナウイルス感染予防のため、授業参観
なしの総会・懇談会・役員会となりました。ほ

とんどのＰＴＡ会員の皆様の参加をいただき、昨年度の事業内
容、今年度の事業計画についてご了承いただきました。ありが
とうございました。ただし、新型コロナウイルス感染の状況に
よっては、変更や中止もあり得ることについては、総会の中で
もお話しさせていただいたとおりです。どうぞ、よろしくお願
いいたします。
【ＰＴＡ役員のご紹介 ※三役】
ＰＴＡ 会 長 菅野 由佳さん

副会長 長谷川 順一さん
副会長 渡邊 甚一さん

５月１５日（金）に今年度の横田小
学校児童会総会が行われました。今

年度のテーマは、「つなげる」です。
今までの横田小学校を振り返り、よ
いところは生かし、課題は改善し、

よりよい学校にしていくのがねらいです。
総会では、各委員会に質問や意見がたくさん出されました。「楽し

いクイズを出してほしい。」（放送委員会）「ラッキー賞をもっと増や
してほしい。」（図書委員会）など自分たちの手で楽しく、明るい学
校をつくっていこうとする前向きな意見がたくさん出されました。
執行部では、早速、校内に「あいさつ運動ポスター」が張り出さ

れました。児童会長の上田美月さんを中心とした児童会の今後の活
動が楽しみです。

ＰＴＡ環境委員会
保護者・祖父母のみなさん
ご協力ありがとうございました。

学校の周りでは、田んぼに水が張られ、あちらこちらで田植えする
姿が見られます。
学校でも１８日（月）５年生が田植えをしました。ほとんどの子ど

もが、田植えは、初めての経験でした。ぬるぬるした土の感覚や慣れな
い苗植えにとまどっていた子どもたちでしたが、次第に慣れてきてどん
どん作業も速くなっていきました。
田植えには、いつもお世話になっている村上和男さんをはじめ、たく

さんの祖父母の方々、ＰＴＡの方々にご協力いただきました。ありがと
うございます。（今年は、コロナ対策で機械で苗植えをし、残った分を
子どもたちが苗植えをしました。「たばこ」も楽しみにしていたのですが、残念ながらコロナ対策の一環
でできませんでした。来年は、できるといいな・・・と心の中で思いました。）


